



Estado que ofrece estos días el embalse del Ebro en la zona de Arroyo. / ALBERTO AJA

AGUA

# El embalse del Ebro superó ayer el 76% de su capacidad

El pantano rebasó el valor máximo registrado hasta el momento en el presente mes, el 75,79% del pasado jueves

GERARDO TARDÍO / SANTANDER

El Embalse del Ebro ha llegado a estar esta semana al 75,79% (409.286 Hm<sup>3</sup>) de su capacidad el pasado jueves, según los datos que la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) pone a disposición del ciudadano en su página web. No obstante, en el día de ayer se batió el récord, ya que superó el 76,11%. En el lado opuesto, el día uno, el embalse llegó a estar al 71,90% de su capacidad total –el máximo que acoge el embalse son 541 hectómetros–.

La web de la CHE también refleja la tendencia al alza para las próximas horas respecto a las precipitaciones y al nivel del embalse. Así, las mayores precipitaciones del mes tuvieron lugar el día 11, con 14,8 l/m<sup>2</sup>. Mientras que ayer se registraron valores que rondaban los 13,5 litros por metro cuadrado.

Por otro lado, el embalse del Ebro estuvo la semana pasada al 75,2 por

## Niveles del Río Ebro a su paso por Reinosa y Arroyo

**El máximo nivel del Río Ebro a su paso por la estación de medición de Arroyo (Las Rozas de Valdearroyo) durante este mes tuvo lugar día tres, con 0,30 metros, y un caudal de 1,88 metros cúbicos por segundo. En cuanto a ayer, los valores rondaron los 0,25 metros y los 1,29 m<sup>3</sup>/s. La media del mes era ayer de 0,23 metros de nivel y 1,20 m<sup>3</sup>/s de caudal. En cuanto al Ebro en Reinosa, el máximo nivel del mes se registró el pasado día diez con 0,28 metros y un nivel 3,26 m<sup>3</sup>/s.**

por esas fechas–, tras haber ganado respecto a la semana anterior 13 hectómetros cúbicos de agua. Así, durante la semana pasada entraron en el embalse del Ebro 13,8 hectómetros cúbicos de agua y salieron 0,8.

**VARIACIÓN ANUAL.** Con estos datos, las reservas del embalse del Ebro superaron la pasada semana en 6,2 puntos las que tenía hace un año, cuando se situaba en el 69 por ciento de su capacidad y albergaba 371 hectómetros cúbicos de agua.

En total, la reserva hidráulica de los embalses de la Cuenca del Ebro se situó la pasada semana en 4.522 hectómetros cúbicos. Una cifra que representa un 61,1 por ciento de la capacidad total de los embalses de la Cuenca . En la misma semana del año 2007, la situación era de 5.376 hectómetros cúbicos y el 72,7 por ciento del total de la Cuenca del Ebro.

ciento de su capacidad –407 hectómetros, 36 más que el año pasado